

# *La Centrale Unique des Travailleurs de l'Uruguay se solidarise avec Lula*

---



Montevideo, 14 juillet (RHC)- La Centrale Unique des Travailleurs de l'Uruguay a exprimé sa solidarité avec l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva « Lula » après sa condamnation à 9 ans et demi de prison par la justice brésilienne.

Cette centrale syndicale a qualifié d'arbitraire et d'illégal la nouvelle attaque contre Lula impulsée par l'oligarchie corrompue et putschiste.

La direction de cette organisation syndicale a souligné qu'aucune preuve tangible n'a été présentée au cours du procès intenté contre l'ex-président brésilien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135537-la-centrale-unique-des-travailleurs-de-l-uruguay-se-solidarise-avec-lula>



**Radio Habana Cuba**